

Le Venezuela se prononce pour des relations de respect avec les États-Unis



Caracas, 5 juillet, (RHC).- Le gouvernement du Venezuela s'est prononcé en faveur de maintenir des relations de respect avec les États-Unis.

Dans un message officiel de félicitations au peuple étasunien à l'occasion du 240^e anniversaire de la déclaration d'indépendance, le président Nicolás Maduro, a exprimé sa volonté d'avoir des relations diplomatiques bilatérales basées sur le respect du Droit International et des principes comme l'égalité souveraine des États et le droit à l'auto-détermination des peuples.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/99110-le-venezuela-se-prononce-pour-des-relations-de-respect-avec-les-etats-unis>



Radio Habana Cuba